

Schrauben erfolgreich

Repair-Café in Eschollbrücken / Termin im November



Eschollbrücken (red.) - Kürzlich verließen wieder einige glückliche Gesichter das Repair-Café im Bürgerheim Eschollbrücken. Die ehrenamtlichen Reparatur-Experten verhalfen dabei etwa Computern, Bügel-eisen, einer Nähmaschine oder einer Stereoanlage zu neuem Leben. Um die Wartezeit zu überbrücken, gab es im Jugendraum wieder selbstgebackenen Kuchen und Kaffee. Das letzte Repair-Café in diesem Jahr findet am Samstag, 12. November, statt. Bilder und weitere Infos: www.repaircafe-pfungstadt.de, Matthias Hirt, matthias.hirt@pfungstadt.de, (06157) 9881601. fr-foto